

Polsek Sagaranten Hadiri Tabligh Akbar Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW di Hegarmanah

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Oct 10, 2024 - 09:43



Polsek Sagaranten Hadiri Tabligh Akbar Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW di Hegarmanah

Dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, sebuah kegiatan Tabligh Akbar diadakan pada Rabu malam, 9 Oktober 2024, di Halaman Masjid Daarul Mutaqqin, Kp. Hegarmanah, Rt. 01/001, Ds. Hegarmanah, Kecamatan

Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai sekitar pukul 20.00 WIB dan dihadiri oleh sekitar 200 orang.

Acara ini dipimpin oleh penanggung jawab kegiatan, Sdr. Dadan Ismail, selaku Ketua Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Daarul Mutaqqin. Tabligh Akbar ini diisi dengan ceramah oleh penceramah terkemuka, KH Umed Amir dari Subang, serta diwarnai dengan penampilan qori' dari Ustad Abdul Mujib dan Ustad Agus Muhidin.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat dan pemuda, termasuk KaPolsek Sagaranten, AKP A Suryana B, S.H, serta Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, BRIPKA Dian Wihardani. Kehadiran Sekretaris Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kecamatan Sagaranten, Ketua DKM Daarul Mutaqqin, dan berbagai tokoh agama, masyarakat, dan pemuda menunjukkan dukungan yang kuat dari komunitas terhadap kegiatan ini.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas BRIPKA Dian Wihardani mengimbau warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, khususnya menjelang Pilkada 2024. Ia juga mengajak masyarakat untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan kendala atau informasi terkait kamtibmas.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, serta menghindari minuman keras dan penggunaan knalpot bising. Ia menegaskan bahwa Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi masyarakat dan pemerintah desa guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Hingga saat ini, situasi selama kegiatan berlangsung tetap aman dan terkendali.

Demikian berita ini kami sampaikan sebagai laporan kegiatan Tabligh Akbar yang berlangsung dengan aman dan kondusif.